

# CARTA DE LA REDE DE FONDOS COMUNITARIOS POR LA AUTONOMIA DE LOS PUEBLOS DE LA AMAZONIA

Ante la crisis ambiental y la reconocida importancia de la Amazonía para el equilibrio climático a escala global, los pueblos indígenas y comunidades tradicionales que juegan un papel fundamental en el cuidado de las florestas y sus territorios continúan sin acceso directo al financiamiento climático dirigido a sus comunidades. Los Fondos Comunitarios son la mejor herramienta para financiar acciones que garanticen la autonomía de los pueblos de la floresta y sus territorios.

Nosotros, representantes de los Fondos Comunitarios de la Amazonía Brasileña, reunidos en el III Encuentro, en la ciudad de Belém, durante la Cumbre de la Amazonía, decidimos consolidar y fortalecer la Red de Fondos Comunitarios de la Amazonía y afirmamos que:

- El financiamiento climático debe priorizar el apoyo directo a los pueblos de las florestas a través de nuestras organizaciones y mecanismos financieros
- Los gobiernos, la cooperación internacional y la filantropía deben garantizar el apoyo a los fondos comunitarios respetando sus procedimientos
- Los procedimientos administrativos y financieros de los donantes deben adaptarse a la realidad de los pueblos y comunidades
- El costo financiero de las organizaciones y sus mecanismos debe considerarse una inversión, no un gasto
- El apoyo a las comunidades debe darse independientemente de la regularización de la tierra

Finalmente, hacemos un llamado a otros Fondos de la misma naturaleza para que se unan a nosotros en esta lucha de resistencia y cuidado de la MADRE TIERRA.

Belém, 06 de agosto de 2023

Firma:

**Rede de Fondos Socioambientales Comunitarios y Territoriales por la Autonomia de los Pueblos de la Amazonía**

REALIZAÇÃO



Podáali  
FUNDO INDÍGENA DE AMAZONIA BRASILEIRA



Fundo Babaçu



PARCERIA



APOIO

